

Por un empleo digno y bien remunerado

En el marco de la conmemoración del **131º aniversario del Día Internacional del Trabajo**, en el Sindicato Nacional de Trabajadores de Transporte, Transformación, Aviación, Servicios y Similares (SNTTTASS) nos sumamos a la demanda generalizada por la reivindicación de los derechos laborales, así como a los homenajes por las gestas heroicas de los Mártires de Chicago y de los luchadores sociales de Cananea y Río Blanco.

Tenemos claro que la situación económica en el país es delicada y que diversos factores internos y externos la hacen más endeble, por ello, hacemos un llamado al **Lic. Enrique Peña Nieto, Presidente de la República**, para que unidos, los factores de la producción, innovemos métodos que permitan la creación de nuevas fuentes de empleo con mayores salarios que permitan a los trabajadores tener una mejor calidad de vida, con minúsculas afectaciones a los dividendos de los empresarios.

Por ello, estamos convencidos de que el diálogo y las acciones vinculadas con los trabajadores organizados, favorecerán el desempeño en el trabajo y generarán una mejor calidad en la mano de obra, colocando a México como un país con mayores estándares de competitividad a nivel mundial.

Asimismo, es importante reconocer que el gobierno mexicano requiere el apoyo de los trabajadores y de los empresarios para incrementar las fuentes formales de empleo, así como de la disposición de ambas partes para llevar a buen puerto las negociaciones salariales y contractuales, disminuyendo con esto los conflictos que pueden desencadenar diversos movimientos sociales que si bien son derechos de la clase obrera, su aplicación siempre debe ser con cautela y responsabilidad.

Por otra parte, en días pasados, Gerardo Medina, gerente de Comunicación Organizacional de la **Base de Mantenimiento y Reparación de Mexicana de Aviación**, mejor conocida como *Mexicana MRO Services*, anunció su venta, cuyos recursos se destinarán para el pago de los miles de trabajadores de la aerolínea.

La Base de Mantenimiento ha crecido en los últimos años y cuenta con varios clientes, entre ellos Volaris, VivaAerobus, Interjet, Latam, Aeroméxico y Sky, además de proporcionar servicios a la flota de la Fuerza Aérea Mexicana.

La calidad de los servicios realizados en el MRO es elevada, ya que además cuenta con 19 certificaciones internacionales, y es el primer miembro en esta categoría, en incorporarse a la Asociación Latinoamericana y del Caribe del Transporte Aéreo (ALTA).

Finalmente, hacemos un reconocimiento al **Lic. Alfonso Navarrete Prida**, ya que durante su gestión al frente de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) ha impulsado la creación y aplicación de diversas políticas públicas en orientadas a brindar mayores oportunidades de empleo y de desarrollo para las mujeres, evitando su discriminación e igualando el pago salarial al de los hombres.

Miguel Ángel Yúdice Colín

Secretario General
SNTTTASS